

# Zamorano y el IICA firman Convenio para brindar oportunidades académicas

Ofrecerán becas de pregrado y postgrado y participarán en proyectos conjuntos, nacionales e internacionales.

## IICA

**Honduras, julio de 2013.** La Escuela Agrícola Panamericana El Zamorano y el Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA) han suscrito un convenio de cooperación en los campos formativo, científico y técnico de interés común, incluyendo la participación en proyectos conjuntos tanto de ámbito nacional como internacional.

La firma fue realizada por el Rector del Zamorano, Roberto Cuevas García, y el Coordinador del Centro para la Promoción de Capacidades Técnicas y de Liderazgo del IICA, Franklin Marín.



Asimismo, la finalidad del Convenio es que a través de la cooperación del IICA y del Zamorano se podrán gestionar y promocionar oportunidades de estudio de pregrado en Zamorano para jóvenes, hombres y mujeres, de la región del Caribe, otorgamiento de becas a mejores promedios de Zamorano para postgrados en Universidades de México asociadas al programa de Becas CONACYT-IICA, entre otras actividades como Diplomados y cursos presenciales y en línea.

En el acto estuvieron presentes, además, el Subdirector General del IICA, Lloyd Day, el Representante del IICA en Honduras, Gustavo Cárdenas Bejarano, la responsable de Relaciones Gubernamentales, Sulma Santos, el Decano Académico, Raul Zelaya, el Director del Departamento de Administración de Agronegocios, Ernesto Gallo y el Director de Avance Institucional, Jaime Mauricio Salazar.

El Convenio con la Escuela Agrícola Panamericana El Zamorano refuerza la colaboración académica existente entre ambas instituciones, las cuales seleccionarán en forma coordinada aspirantes a estudios de pregrado y postgrado que tengan interés en reforzar sus conocimientos y, de esa manera, contribuir al desarrollo de un sector agrícola competitivo, sustentable e inclusivo en las Américas.